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１年間ありがとうございました
　本日が2018-19年度の最終例会となります。みなさまには一
年間大変お世話になりました。幹事、各理事・各委員長をはじ
めみなさま大変お疲れ様でございました。本日が最後の「会
長の時間」であります。一年間会長としての務めをどの程度果
たせたかとは思いますが、お陰様で無事終えることができま
す。会員様、会員ご家族様のみなさまに心より御礼申し上げま
す。ありがとうございました。「一人一人が主人公“感動を味わ
おう”」との会長スローガンを掲げましたが、その言葉のとおり
になったことがありましたら幸いです。
　まず、この１年すべての「会長の時間」において、クラブ活動
やロータリー全般に関わる情報を提供させていただきました。
ロータリークラブにおける「会長の時間」は、毎週のクラブ活
動の状況を知るうえで大変貴重な時間と思っております。特に
当クラブは入会３年未満の会員様が１０名を超えていたため、
クラブの活動についての話題や、特別月間にちなんだ情報など
ロータリー情報を中心に扱い、奉仕活動などへの参画意識と
意欲が高まるよう会員様に語りかけるよう努めてまいりました。
　次に、会長としての活動では、限られた時間の中で自由に思
い付く限りの事をさせていただきました。非常に達成感を感じ
ているとともにクラブの寛大さを感じております。やはり地区
大会でのホストクラブ会長を務めさせていただいたこと、２０
数年振りのオン全州ＲＣへの桜見訪問が一番記憶に残ってい
ます。３９歳で様 な々経験（或いは緊張？）をさせていただい
たことは今後の私のロータリー活動において、また職業におい
て大きな糧になりました。
　さて、本日は髙山ガバナーご夫人をはじめ家族会より多数
の会員ご家族様もお見えです。そして、ゲストとして先日当クラ
ブ担当を離任いたしました佐藤浩子様もお招きしております。
毎年この時期にあります最終夜の例会は通常会長幹事をは
じめとしたお疲れ様会という意味合いもありますが、今年は
①髙山ガバナー・藤田地区幹事お疲れ様会②佐藤様を囲む
会③事務局新任北﨑様を囲む会④今月をもって一時離れます
東会員を囲む会⑤会長幹事お疲れ様会を兼ねさせていただ
きました。お時間の許すかぎり大いに楽しみましょう。
一年間本当にありがとうございました。

・出席報告（6月10日）

■　第37回例会の記録（6月10日）
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今年度総会⑵　本年度を振り返って
2018～19年度を振り返って一人ずつのリレートークを
行いました。
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＊ 今週のお祝い

結婚記念日
結婚記念日

矢羽田　光会員（6月24日）
髙橋　道成会員（6月25日）

ロータリーソング 【四つのテスト】

真実かどうか　みんなに公平か

好意と友情を深めるか

みんなのためになるかどうか



ニコボックス

★橋本　均様（大分第4Ｇガバナー補佐 大分RC）（1口）
この一年間大分第4Ｇの活動にご協力を賜り、誠にあり
がとうございました。
年度終了のご挨拶とともに、大分1985ＲＣ様の今後のご
発展をお祈り申し上げます。
★古手川　哲様（大分キャピタルRC）（1口）
おかげ様で、大分キャピタルも9月で20周年となります。
8月30日　記念ミュージカル　9月7日　記念式典
9月8日　記念ゴルフコンペです。宜しくお願いします。
★村田　武様（2720JapanO.K.REC）（1口）
本日は温かく迎えて頂き感謝です。
来週6月18日・19日に別府にて商業界ゼミナールを開催
します。寿崎パストガバナーからのお手紙同封でＢＯＸ
にパンフ入れております。ロータリーと別の案内で恐縮
ではございますが、是非とも申込頂ければと思います。
（髙山ガバナー、申込頂きました。ありがとうございま
す。）又、遊びに来ます。よろしくお願いします。
★髙山泰四郎会員（2口）
①6月1日～6月5日ハンブルグ国際大会に夫婦で参加して
来ました。駆け足の旅でしたが、本会議や地区ナイト
等、とても楽しい時間を過ごすことが出来ました。無事
帰ってまいりましたので1口。
②一年間大変お世話になりました。大分第4グループガ
バナー補佐橋本均様に心から御礼申し上げます。（1口）

幹事報告

・杵築RC創立50周年記念式典・祝賀会ご臨席の御礼
・第54回商業界九州沖縄ゼミナールin別府
　2019年6月18日(火)・19日(水)
　ビーコンプラザ
（別府国際コンベンションセンター　レセプションホール）
・大分キャピタルRC創立20周年記念ミュージカル
　ミュージカル「ジパング」
　2019年8月30日(金)　18：30開演　iichikoグランシアタ 

〈卓話の時間〉 （6月10日）

2018～19年度を振り返り、一言ずつリレートークを行いました

例会の予定

■6月24日（月）

■7月  1日（月）

■7月  8日（月）

■7月22日（月）

■7月31日（水）

定款に伴う休会
ゲスト卓話
（柞原八幡宮 宮司 安東富士雄様）
会員増強の卓話・セミナー報告
岩崎ガバナー補佐訪問
ガバナー公式訪問
（ホテル日航大分オアシスタワー）12：30～

髙山　泰四郎会員
この1年ガバナーの任務をいただき、皆様のおかげで残すとこ
ろあと3週間とリーチがかかってきました。本当にやりがいの
ある仕事で感謝しております。 
75クラブ訪問し沢山の方と出会えたことは、私の人生にとっ
て宝になりました。そして何よりも良かったことは、多少無
理もしましたが健康にこの1年乗り越える事ができたことです。
1年間大変お世話になりました。ありがとうございました。

木村　成淑会員
今年度はガバナーのお手伝いをさせていただき、私自身大変
身になりました。 
私の人生設計は、60歳で会長を経験しましたので90歳でガバ
ナー、120歳でRI会長と考えております。まずは、90歳に向け
日々精進して行きたいとも考えております。 
クラブに入り34年、結婚生活も35年、今後も円満に両立させ
ていきます。 

橋本　亜紀子次年度会長
今期は、来期に向けて色々と勉強させていただきました。次
年度会長としては、半分すぎたような気さえしております。 
新しい会員も増え、活気ついた気もします。 
会員増強を3年しましたので、これを活かしていきたいと思っ
ております。 

髙橋　道成次期幹事 
次年度幹事頑張ります！！どうぞ宜しくお願いいたします。

清水　将文会員 
ロータリー歴1年とまだ右も左もわからない状態ですが、次年
度もどうぞ宜しくお願いいたします。

吉田　盛治会員
昨年の4月より勤務を交代させていただき、お昼の例会へ参加
できることとなりました。 
ロータリークラブへ入会する前は、福祉団体へ形だけの寄付
をしておりました。現在は、はばたきへの読み聞かせ等、行
動へ変えることができ感謝しております。 
社会奉仕委員長として、今後もご協力宜しくお願いいたしま
す。

門脇　啓二会員
今年度は大分商工会議所青年部と重なり、皆様となかなか活
動できませんでしたが、その中で出来ることを探し、今後も
協力していきますので、次年度もどうぞ宜しくお願いいたし
ます。

利光　征行会員
次年度、出席担当ということで、非常に悩んでおります。 
どうぞ宜しくお願いいたします。

矢羽田　光会員
入会し、ようやく1年が経ちました。職業奉仕がまだよくわか
らないまま、前へ進んでいます。 
歳をとってはおりますが、精一杯頑張りますので次年度も宜
しくお願いいたします。

姫野　勇人会員
先日の芋の苗植え会は、非常にすばらしい活動でした。また
次のロータリーデーも協力していきたいと思います。 

ゲスト・ビジターの紹介

ゲスト　：橋本　　均 様（大分第4グループガバナー補佐 大分RC）
ビジター：古手川　哲 様（大分キャピタルRC）
　　　　　早水　琢也 様（2720JapanO.K.REC）
　　　　　村田　　武 様（2720JapanO.K.REC）


